

Team たなか笑

令和7年9月1日 NO36
柏市立田中小学校 並木孝樹

【全学年】いよいよ2学期が始まりました！

長い夏休みが終わりました。子ども達はどうだろうかと心配していましたが、思った以上に元気いっぱいのあいさつと笑顔が見られました。日焼けした顔も多く、夏休みの活動ぶりが想像できます。始業式は暑さを考慮してオンラインに切り替えました。

自分からは「やる気スイッチ」と「学校は何をするところか」について話しました。

2学期が始まったので、少しでも早く学校のリズムに戻してほしいという思いがあります。「やる気スイッチ」という言葉がありますが、それがどこにあるのかを見せました。脳の中に「淡蒼球（たんそうきゅう）」という箇所があります。やる気やモチベーションが湧いてくるときには脳の中の淡蒼球という部分から信号が送られているのだそうです。その淡蒼球をはたらかせるには4つのことをすればいいとのことでした。【参考・引用のうだま 1 やる気の秘密（幻冬舎文庫）上大岡トメ・池谷裕二著】

最後に「なかよし・お勉強」の話です。まずはいじめを絶対にしてはならないことです。様々ないじめがありますが人の心も体も壊すことにつながること。いじめをすれば大変な問題になること。いじめを受けたり見たりしたら「ダメだ！」ということ等を話し「なかよし」の大切さを伝えました。学校は勉強をする場であることも話し、1学期始業式に話したことを改めて確認しました。



【PTA編】バレー大会盛り上がりました

7月24日と30日に柏市PTAバレーボール大会が行われ田中小PTAのバレー部も参加しました。結果は1勝1敗です。トーナメント制なので、1試合目は勝って次のステージに上がったのですが、2試合目で負けてしまいました。でも皆さんの熱気あふれるプレーとチームワークのよさが光っていました。何よりも「楽しんでいこう」の合言葉で皆さん笑顔だったのが印象的でした。部員募集中のことです。

